



13.01.2014

## **WECHSEL AN DER SPITZE VON SPIES HECKER**

Nach rund vier Jahren als Vertriebsleiter und Business Director Spies Hecker Deutschland hat sich Jochen Kleemann entschieden, neue Wege zu gehen. „Auf eigenen Wunsch hat Jochen Kleemann die Spies Hecker GmbH verlassen und wird sich neuen Aufgaben außerhalb unseres Unternehmens stellen“, heißt es in einer Kundenmitteilung die heute veröffentlicht wurde.

Seit fast 15 Jahren war Jochen Kleemann für den Konzern im In- und Ausland tätig. „In der gesamten Zeit hat er mit viel Energie zum Erfolg beigetragen“, erklärt Ignacio Román-Navarro, Vertriebsdirektor DACH Axalta Coating Systems Deutschland GmbH. „Für seinen Einsatz, seine Leistungen sowie

persönlichen Beiträge danken wir ihm herzlich. Wir bedauern den Entschluss von Jochen Kleemann und wünschen ihm für seine private und berufliche Zukunft alles Gute.“

### **„SPIES HECKER BLEIBT MARKTFÜHRER“**

Die Nachfolgeregelung wird nun kurzfristig getroffen. Für viele Mitarbeiter kam der Entschluss überraschend. Am Freitag wurde die Leitung und das Spies Hecker-Team über den Schritt informiert. „Uns ist die schnelle Information unserer Mitarbeiter und Kunden besonders wichtig“, so Ignacio Román-Navarro und unterstreicht: „Spies Hecker bleibt Marktführer in Deutschland und wird diese Rolle auch künftig ausfüllen. Wir werden unsere Position in der Branche weiter ausbauen. Mit neuen, effizienten Produktsystemen und leistungsstarkem Service. Verkaufsleiter, Kundenberater und Anwendungstechniker sowie die Mitarbeiter in der Zentrale setzen sich für Ihre Interessen und Ihren Betrieb ein. Heute und in Zukunft.“

Ina Otto